

La chanson de Lisette.

Publions l'aventure
 De la fille à Fanfan
 Ah ! la pauvrete endure ;
 Un feu bien surprenant :
 Tissant l'étoffe nouvelle,
 Le soir à la veillée,
 Au feu de la chandelle
 Lizette s'est grillée.

Ses cheveux, tout en flamme
 Comme son jeune cœur,
 Ont perdu, je le proclame,
 Leur éclat, leur couleur.

Peut-être faut-il lire :

Ses cheveux tout en flamme,
 Comme son jeune cœur,
 Ont perdu
 Leur éclat, leur couleur.

Dans mon respect pour la mémoire de Lisette, j'aime à croire que non. Mais vous voyez comme une virgule mal placée peut ternir ou compromettre la meilleure réputation, et comme la vertu a raison d'aimer et de protéger la science.

Je reprends ce couplet :

Ses cheveux, tout en flamme
 Comme son jeune cœur,
 Ont perdu, je le proclame,
 Leur éclat, leur couleur.
 Elle dit en elle-même :
 Avec mes beaux cheveux
 Hélas ! douleur extrême !
 Iront mes amoureux.

Son père, qui se lève,
 Dit : Qu'as-tu ma petite ?
 Est-ce que j'ai fait un rêve ?
 Mon enfant, parle vite.
 Hélas ! reprit Lisette,
 Tout à coup j'ai pris feu
 En passant la navette !
 O ma navette, adieu !